

Type d'intervention Interpellation (art. 34 RCG)

1^{er} signataire Gex-Fabry Romain

Cosignataires


Signatures des cosignataires

Dépôt au nom d'un groupe UDC / Gex-Fabry Romain

Dépôt au nom d'une commission


Signature du Chef(fe) de groupe

Signature du Président

Titre

Contre les cyber-attaques, sommes-nous infaillibles?

Texte de l'intervention

Plusieurs cyber-attaques ont été faites dans le canton de Vaud cette année, notamment dans les communes de Rolle et Montreux.

Des données sensibles, pouvant toucher la sphère privée des administrés ont été hackées par les auteurs du délit.

Dans l'un des deux cas, une rançon fût même demandée en échange des données collectées.

Conclusion

En 2021 le sujet est, et devient toujours plus préoccupant pour la population, qui est en droit de savoir:

- Quels sont les moyens déjà mis en place jusque-là, en 2021, pour protéger les données des administrés?
- Si la Municipalité a pris les devants, dans l'intervalle, pour éviter au maximum que Collombey-Muraz ne soit la prochaine cible, si oui, qu'a-t-elle entrepris?
- Si d'autres moyens sont prévus ou seront mis en place, à part la sensibilisation sur la cybersécurité mis au budget 2022?

Collombey-Muraz, le 8 novembre 2021

1^{er} signataire :

